



# ムーチャーづくり挑戦!

## ゆんたくサロンさんに教わりました!



ゆんたくサロンの皆さんありがとうございました!また、お願いしま〜す!

### ムーチャーづくり体験 楽しかった〜

園長 校長 平良 智

二月五日、全園児・全児童で有銘公民館に出向き、ゆんたくサロンさんのご協力を得てムーチャーづくり体験をしました。

例年は、幼稚園生と低学年の子供達のための体験ですが、今年度は、クラブ活動の一環として有銘校の子供達、全員で体験・交流をしました。もち粉のこね方、サンニンの葉の包み方など、おばあさん達と楽しい会話を交えながら貴重な時間となりました。紅芋味、黒糖味、昔ながらの何も混ぜない白いムーチャーなど、出来上りを楽しみにムーチャーづくりに挑戦しました。

ムーチャーを蒸す間の時間は、昔の歌「ちんぬくじゅうしい」と「東京オリンピックニ〇二〇」の歌を振り付けのダンスと併せて習い、これまたみんなで円を描きニコニコ笑顔の中、楽しく踊りました。

約三〇分後、待ちに待った試食タイム!どれにしたようかと迷いながら、それぞれのを堪能しました。

「意外にも昔ながらの白い餅が美味しかった。」

「ダンスもやってみるとだんだんおもしろくなってきた。」笑顔がいっぱい

広がったムーチャーづくり体験は、地域のみなさんと繋がる貴重な体験となりました。



